

# Meinhard informiert zum Energiesparen

Grebendorf – Die Hessische Energiespar-Aktion und die Gemeinde Meinhard informieren darüber, dass bis zum Mittwoch, 7. August, in der Gemeindeverwaltung in Grebendorf an der Sandstraße 15 die Ausstellungen „Altbausanierung“ und „Energiesparen“ zu sehen sind. Kostenloses Informationsmaterial ist ebenfalls vor Ort erhältlich. Die Ausstellungen informieren über Möglichkeiten zur Energieeinsparung im Gebäudebestand und zeigen die Effekte der Energiesparmaßnahmen am Beispiel eines Einfamilienhauses. Energiesparen im Altbau ist in der Regel wirtschaftlich und erhöht vor allem die Behaglichkeit im Haus. Dargestellt werden die konkreten Schritte, mit denen Hauseigentümer ihren Altbau im Rahmen einer Gebäudemodernisierung zum Energiesparhaus machen können.

Die Ausstellungen werden allen 16 Städte- und Gemeindeverwaltungen vonseiten des Fachdienstes Abfallwirtschaft und Klimaschutz des Werra-Meißner-Kreises angeboten (Bestellung unter Telefon 0 56 51/3 02 47 51) und sind seit Januar schon durch sechs Kommunen „gereist“. Der nächste Standort wird in der Zeit von Mitte August bis Mitte September Bad Sooden-Allendorf sein.

**[energiesparaktion.de](http://energiesparaktion.de)**